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ごあいさつ

みなさん、こんにちは。

これは、旅の想い出ノートです。旅先での出来事、この駅の

感想などを自由に書いてくだされば幸いです。

1998年4月11日(土) 晴れ

稲田 賢

ノートは待って帰らないで下さい。

郵便番号（7ケタ）、住所（番地まではっきりと）、氏名（届く

のであれば会社名でも可）を書いて下さった方には、もれなく

「お持ち帰りバージョン」を送らせていただきます。

発送に時間がかかります。気長にお待ち下さい。

1998年4月11日（土） 14:55

しいさん、ももさんと車で来ました。

吉田温泉「亀の湯」につかり、缶ビール飲んで いい気分。

幸せって こんなに身近な所にあったんだなあ。

お話 変わって、失業しちゃいました。

もし、重い話、が嫌！ という方は、この先の文はとばして

下さい。

明日からフリーターになってしまいました。昨年度までは、

とある福岡工業大学附属高等高校で非常勤講師をしていまし

た。生徒数が減ってしまうということでクビになってしまった。

途方にくれてしまい、多分これがストレスとなって、胃が痛く

なったり、授業中に貧血でぶっ倒れたりしたのでしょう。あの

時は顔色がよっぽど悪かったのか、生徒がシーンとしていまし

た。

その次の日、校長に呼ばれた。（うーん、授業中に倒れるの

（次頁へ）
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はまずかったのか…）と思いながら校長室に入ると、紹瑾講師

の話し。高等学校ではないが、専門学校を紹介してこれた。早

速、履歴書を書いて、面接を受けた。その日の夜には専門学校

の校長から「採用」という電話をいただいた。高等学校で社会

科しか授業していない者が、どうやって専門学校の実務教育を

努めることができるのか大いに疑問を持ったが、「大丈夫」と

しか言われなかった。

仕事は自分で見つけないとダメだろうから、とりあえず出身

高校にお願いし、何度か足を運んだ。しかし、「採用」の電話

を受けたので、すぐに出身高校に職が決まったことと、お断り

のTELをした。他にもお呼びがあったが、全て断るようにし

て、新しい職場（西日本アカデミーという）で頑張ろうと決意

した。

3月20日。9:30に来るように言われたので、新しい職場へ行

った。40分ほど待たされた後、西日本アカデミーの経営母体

である「大栄総合教育システム」という所に行くように言われ

た。そこの本部長が話を聞きたいらしい。

なんのことはない、面接だった。あと、性格検査もうけさせ

られた。説明によると、専門学校は経営に失敗し、一度つぶれ

（かけ？）たらしい。それを大栄が助けたと言うのだ。もし、

優秀な人材であれば、専門学校にとどまるだけでなく、本部（大

栄）で活躍していく道が拓けると言われた。ところが質問がと
ひら

ても変だった。父親の職業をきいてきた。他にも「結婚はどの

ように考えているのか？」「人生設計は？」ときいてきた。

子どもの数が少ない分、教員になるのはかなり難しいことで

ある。大学を卒業して、6年間非常勤講師をしてきたが、本採

用の話は出てこなかった。きちんと就職を決めて経済の基盤が

しっかりしていないと、結婚はできそうにない。そういう苦労

をいっしょにしてもいい、という女性は今のところいないし、

今後出てくるとも思えない。まずは職を決めることだ。という

ことを答えた。すると、「教師という仕事はつぶしがきかない

（次頁へ）
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が、資格などをとろうと考えなかったのですか？」と聞かれた。

一人の人間が成長していくのには時間がかかる。限られた時

間の中で どのように生徒と向きあい、接していけばいいのか。

常にそのことを考えて、教員という仕事をしていると、時間な

どないようなものである。生徒そっちのけで勉強すればよかっ

たのかもしれないが、私にはどうしてもできなかった。

その他にもいろいろなことを言われたが、レポートを書いて

くるように言われた。23日までに書くと約束したが、とにか

くお金をかせいでおかないと、生活に不安があったので 別の

仕事を入れていた。しかし 約束は約束である。23日の夕方に

仕事を終わってから、その仕事場の机を借りて、5時間近くか

けて、レポートを書き上げた。博多から本部のある天神まで走

り、23日の23時に提出した。レポートは警備の人が預かって

くれた。

23日に、「提出する時間が遅くなる」ことを専門学校と本部

にTELした時、はじめて、学校と本部の関係を知った。人事

については本部の判断が重要であり、かなりのウレイトを占め

ているのだ。レポートの内容によっては、採用を取り消される

こともあるという。

結果は後日、連絡すると言われたが、連絡がないまま4月1

日になった。はりきって出社すると、本部の入社式が専門学校

で行われるらしい。そこで人事の人とハチはわせするとまずい

ので帰るように言われた。いつまでたっても連絡がなく、別の

仕事をしながら待っていた。生活がかなりやばくなっていた（例

えばガス代が払えないなど）ので、時間があればとにかく仕事

するしかなかった。4月10日に学校へTELすると、「不採用」

の通知を昨日、郵便で発送したという返事があった。

このまま、泣き寝いりするしかないのだろうか。一年分を無

駄にしてしまった。年収分の補償がないと、納得できない。し

かし、今までの話は情況証拠のみで物的証拠がない。訴訟を起

こすには不利である。とりあえず本部に、性格検査の個人デー

（次頁へ）
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タ、レポートの評価、不採用の理由、人事はいいかげんなのか、

という内容についての答えを文章で送るように請求したが、相

手にしてもらるだろうか。

貯金も残念ながらない。破産してしまったら教員になれない

（はずだと思う）。そこで どこか住みこみで、月に30万ほど

かせげる仕事に就こうと考えている。多分、九州を出ることに

なり、3～4年は帰ってこれないだろう。

…と ここまでは 私 個人のお話。

みなさんに関係あるのは、ここのノートがどうなるのか、と

いうお話。ノートは終わりにしたくありません。そこで この、

矢岳駅企画は 私がいない間、しいさんにおまかせすることに

しました。しばらくお別れです。

もし、どなたか泣き寝入りしなくてもよい智恵をお持ちの方、

教えて下さい。よろしくお願いします。

福岡県粕屋郡新宮町【住所省略】

稲田 賢

業務連絡「通算12冊目」は本日回収します。

稲田 賢

'98. 4. 25.（土） 曇→晴

5年ぶりの九州。前回は車でしたので、バイクで来るのは10

年ぶりとなります。肥薩線といえば やはり 大畑のループ ス

イッチバックが名物でしょうか？ バイクで旅をし、未だ、鉄

ちゃんやってます。雨が多かったのですが なんとか、今日は、

持ち直してくれそうです。明日、九州を離れます。

am11:00 河野伸一
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98. 4. 25

肥薩線は初めてではないが、矢岳駅は初めて降りました。

本当に静かで空気のおいしい所です。今、ただ風の音と時々通

る車の音だけが響いています。改めてD51の大きさを実感しま

した。D51よ、大畑ループへもう一度!! そんな思いです。さ

みしい駅にこのノートだけが「この駅にもいろんな人が降りた

っている」ことを感じさせてくれます。次の「いさぶろう」で

吉松にいきます。そして、「しんぺい」で人吉に戻り、さらに

えびので熊本→つばめで博多となります。日帰り旅行ですが良

い思い出です。PM13:42 35秒

佐賀県唐津市【住所省略】

田中政一

98. 4. 29 12:10

今年初めての来駅です。ど～も、お久し振りです。

今回は、編集に必要なデータを拝見に来まして、実際に、大

畑→矢岳ルートは、DRIVINGしているといったFEELINGがあり

ハンドルを握っている方が、“SPEED & CHARGE”を楽しめて、
、、、

面白いですネ！ 助手席の時は、酔いそうだったもん 。

4冊目のノートを回収し、ワープロにデータを全て入れ終わ

り、あとは編集を待つのみとなりましたが、表紙の写真を是非

カラーで出したので、カラーコピーの導入を考えているところ

です。万全を期して、皆さんは良いものを見て、楽しんで戴き

たいし、そのために、編集は6月中旬ぐらいは全てが終わる運

びとなりそうです。もうしばらくお待ち下さいまし…。

宗太郎駅

ノート管理演出者 流離ノ放浪人

P.S 今の日本は5人に3人とか、職に就けないのが現状で、大

変な不況の中で、探さないといけない…。実際には星の

（次頁へ）
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数ほど有るのだが、本当にやりたいものって、限られて

くるもんね…。メゲずにガンバルっきゃ、ないっしょ!!

5月中旬には、給料入るし、このカネで、カラーコピー機

を買ってやるわいっっ!!

大体何で、カラーコピー代が1枚￥300也だよ！ ボッたく

りやがって!!

一般PEOPLEを舐めんな!! と云いたい。

5冊目のノートも、スゴいです。また来て下さいネ！

4／29 矢岳 大畑で下車し、一旦 人吉引返して今さっき「え

びの3号」で降り立ちました。SL館へ行ってみよう。

東京の さっちゃん

ここの展示館にあったハチロクが「あそBOY」になったんで

したっけ？

なら、D51も復活できないかなあ？ もちろん「SLひさつBO

Y!!」集煙機付きだしネ。

稲田さん、気を落とさないでガンバッテ！

とりあえず、「訴訟」ではなく、労基や そのテの「リストラ

110番」の類へ事情を通報するのもいいんじゃないでしょうか。

状況証拠云々ということであれば、サギ罪は普通証拠を残しま

せんしネ。

九州を離れるのでは、この文章も届くかどうかわかりません

が、一応記しておきます。

法律って言えば、そうそう、「駅ネ」というのは、やっただ

けで軽犯罪法抵触ですので、やる方はご注意下さい。（1条の行

号だったか、「正規目的外で建物内にひそんだ者」に当たるは

ずです。）

再び さっちゃん
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5／1 15:00ごろ

このノートにたずさわる方、この駅を訪れた方はじめまして。

自分は、鹿児島市内出身の人間で、現在は、香川県の志度町

というところに住んでいます。

ここ2日で、人吉－吉松間を都合3.5往復しました。最初は、

八代－吉松を通じて乗って、下見をし、スイッチバックの写真

をとるために、大畑で下車し、さらに、ＳＬ資料館の存在を知

り、ここ矢岳駅におりたちました。地元鹿児島に、20年近く、

住んでいながら、（今は、四国にきますが）こんな素晴らしい

路線に乗ったことがなかったなんて、とても恥ずかしく思って

います。

現在、ぷーたろうをやっているので(笑)、多少暇な時間が多

いため、全国のおもしろそうな路線の乗りつぶしをしています。

先日も、山陰方面から、北陸の方へ、抜けてきたばかりですか、

九州に戻ってきて、本当に良かったです。

なにしろ、ＪＲ九州の乗務員の方々は、心があたたかくて、

いいです。都会を旅していると、私どものような、18キップや

周遊キップの愛好家は、白い目で見られたりしますが、ここい

らでは、あたたかくむかえてくれて、親切に名所案内などもし

て下さいます。本当に、九州は、良い所です。

それでは、列車待ちの短い時間ということで、文章も定まり

ませんでしたが、この辺で終わりたいと思います。

鉄道ファン同志のみなさん、四国にお立ち寄りの間は、是非

私のところにも、遊びに来て下さい。さようなら。

神奈川県大川郡志度町【住所省略】 【本名省略】

P.N. で かんちゃん
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Ｈ10. 5. 2

今日は どいちんと やすぽんと さとぴょんと

矢岳高原に 行ってきました。

霧がすごくて下は見えなかったけど きれいだった。

風がすごくて髪の毛がモサモサになった。

ＳＬの前で写真もとった。楽しかったな。

なおりん

Ｈ10. 5. 2 大風
どいちんです。今日はあいにくの天気で残念です。
昔、ＳＬで「セイントセイヤごっこ」をしたのを思い出しま
した。なほりんも満足してくれたことでしょう。
また今度は夏休みに会いましょう。

どいちん

Ｈ10. 5. 2

久しぶりに来た。今日はえらく霧が濃いから, 矢岳高原から

の景色は最悪だった。次は晴れた日に来ようと思う。

by じゅんぺい

Ｈ10. 5. 2

３年前まで矢岳に住んでて、久しぶりに来ました。思った事は、

いいところに生まれたというか、今になって、自分のふるさと

の良さに気付いた気がしました。

by 木下聡

Ｈ10. 5. 3

いさぶろうにて 到着 善
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Ｈ10. 5. 4

夫は40年ぶり

私ははじめて の 矢岳駅です。

ＳＬや駅舎に、幼い頃の想いがバックし 中々、離れませんで

した。

どうか、この駅舎、ＳＬ 大事にして下さい。

私は足が悪く 矢岳には登れませんでしたが、なつかしさに胸

がしめつけられました。 ありがとう。

西合志駅 斉岡

Ｈ10. 5. 4

久しぶりの矢岳登山。途中道に迷って（牧場より右がわかり

づらい）行ったり来たり。昔は、もっと草地が広い気がした。

車が多い。登山（ハイキングコース）道を歩く人が少ない。少

しがっかり。でも子供に昔話をしながら楽しかった。竹の子を

たくさんとってうれしかった。

八代市 橋本ファミリー

Ｈ10. 5. 4

俺はヨーコの世話で疲れた。 福岡県小郡市 石本 浩一

Ｈ10. 5. 4

私は、もっといっぱい遊びたいよ。福岡県久留米市 真崎 陽子
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Ｈ10. 5. 5 PM12:30

朝からここまで車で約45分、近くて遠いのがイイ所です。

今、気がついたのですが、中央ホームが死んどる…。いつの

まに。小学校の遠足では、ここより矢岳高原へ登り、草スキー

としゃれこむのだが、その時はたしかに中央ホームに降りたは

ず。そういえば、まだ国鉄の時代やったし。（ちなみに加久藤

小出身です。）時代の流れってやつでしょうか、少しさびしい

気がします。

一番前に書いてある稲田さんへ。気を落とさずに生きて下さ

い。事情はちがいますが、自分も昔、そう、旅人の時に、北海

道のスキー場のロケで「採用」と言われ、いきなり11月になっ

てから「やっぱりダメ」と言われた時には、まさき、お先真っ

暗になりました。しかも、サイフの中身は6000円…。結局、と

びこみで2～3軒まわった、水産加工の工場にひろってもらい、

なんとか真冬をのりこえることが出来ました。

捨てる神あれば、拾う神あり、道はちがうけど、出会う人に

は出会い。出会う風景には出会うものです。

今も、そんな感じで、内装工の職人となりました。稲田さん

の心物両面の、心の傷の深さは、他人の自分には残念ながら分

かりませんが、出会うべき人と風景を信じて頑張って下さい。

☆ あと、ノートの管理、その他のことで、おやくにたてるこ

とがあれば、連絡下さい。地元民のつよみ、できるだけのこ

とは、やれると思いますので。

宮崎県えびの市【住所省略】

松窪 啓二 （旅ネーム. こうせつ）

【電番省略】

山崎装飾勤務

全国STB友の会々員

現在、骨を折って休職中ですが…。
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Ｈ10. 5. 7(木) 23:16 by しいさん
元気してますか？ しいさんです。
5／6に稲田さんは、九州から旅立って行きました。しばらく

は、私が代理人として管理してゆきます。ノートの内容は、稲
田さんにも届けるので、励ましの文章でも書いてやって下さい。

それでは！

しのぶ 愛してる

Ｈ10. 5. 9.(土) 14:00

重装備のＤ51に会いに来ました。こまめに注油してあり、ど

の部分もピカピカに磨き上げられていて。その保存状態の良さ

に驚きました。今にも動き出しそうな、そんな感じです。

今日は人吉ま 8620で来ました。少し前までこのＤ51の横に

保存されていたカマです。

このＤ51にも、もう一度大畑のループを走らせて見たい、そ

んな気持ちでいっぱいです。

熊本市 村川 修一

5/9

このノートに出没するのは 初めてでしょうか。 ども、しゅうくんです。

稲田さん, どっかいっちゃったの？ 寂しいですね。 志布志のノートも管

理が替わって, 少しずつ動きが感じられます。 私の方は あいかわら

ず, ずっと続きます。

もうすぐ「しんぺい」が 来ます。

しゅうくん.
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こういうノートに書くのは、今迄あまり無かったです。

これからふえるかな？ やえみ

こんど熊本にSOPHIAくるぞー。

矢岳の人もみにきてー。

5／11

矢岳へ初めて来ました。本当にしずかでいい所でした

球磨村一勝地 92才

ばあちゃんより

駅もきれいで掃除よくしてあり、気持ちいい駅でした

5／12 天気 ひどい雨 PM13:05

朝一で 宮崎から えびの 京町温泉駅まで 輪行して 矢岳高

原を 越えて やってきた。

朝10kmの 距離 だったが、かなりきつかった。

また 雨がひどいので たまたま 矢岳駅にて 雨やどり。

本当は、球泉洞まで 行く予定でしたが、天気回復せず ここで、

『えびの号』に のって 帰ります。 疲れた つかれた

宮崎市 信也.
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今日 5／16 13:12のえびの3号を待っていたが 13:45.になっ

ても列車は来なかった

どうしたのかな？

東京 ナベ

今は、急行は動いてません。

5／17 より運転だそうです。

楠

3人おばさんの楽しい旅

駅長おすすめの「ゆ」の旅、最高でした。

数十年ぶり、吉都線に乗り、とてもなつかしくて、泪が出まし

た。ありがとう。

都城の3人

5月17日

平成ふきょうで失業してしまい 今日はすこし命の洗タクと思

い休んでいます 仕事をしているみなさんごめんなさい

私もリストラに合い 家族をろとうにまよわせている 悪い父親

です 今日は友人と３人で遊びに来ています とてもしずか田

んぼも田植が終わり カエルがケロケロなく声も聞こえます

今上りしんぺい号が発車していき レールのひびきをのこして

走って行きました １度乗車したくなる列車です

きてよかったと思います

福岡県大野城市【住所省略】 浜岡 謙二



- 23 -

平成10年5月21日(木)

私は鹿児島の大明ヶ岡という所に住んでいます。縁あって

この地に来ました。（本日又鹿児島へ帰ります）

5／21. ここは いつ来ても いい所ですね。

今日は、田んぼに殺虫剤まきの機械の音がうるさく

山の撮りの鳴き声やカエルの声が聞こえなかったけど。

❤あれ!! もう17:30だから 仕事やめたんだ～

❤やっと静かになり カエルが よく鳴いています

いつか 汽車に乗って来たいです。

ホントに 静かだね～✓✓

人生はいい時もあるし悪い時もあると思います。

しかし これにめげずに一歩一歩、歩いてこそ人生と思います。

ころんでは起き起きてはころび、するのが人生と思います。

縁があってこの地に来た人々、遠いところからお互いにはげま

しあって生きていきましょう。

脇山 真澄

そうです。前を向いて 頑張りましょう！

冬は必ず春となる！（明日のこない朝はない）

井のなかの ぼくたち。 より

臨兵闘者皆陣烈在前.
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5／24(日) 鉄道ジャーナル社 鍋倉 紀子

「旅と鉄道」 目黒 義浩

'98 夏増刊号取材

矢岳に生まれてチョット都会から帰る

母に淋しさ、なんともいえない気持

さみしい さみしい Ｅ

5／27.(水)

矢岳小学校の1.2年です。

今日は、町探検で 矢岳駅まできました。

よてもよい天気で、いろんな鳥や昆虫、きれいな花な

ど 矢岳の たからものが みつかりました。
・・・・・

学校では、上って数分のところで、赤い屋根の体育館

がめじるしです。

全校 7名で、元気に勉強しています。

※ 旅行者の皆さん、楽しい旅を!!

よどかわまみか とくみさと たにちはる

平成10年. 5月31日（日） ＡＭ.11.20.

私ははるばる鹿児島上ノ園町より来ました。人生60年生きて

初めて, 矢岳駅に来ました。おりしもシーンとしずまりかえり,

下の田んぼで草刈の音がしきりとしています。ここに来たのは

（次頁へ）
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86才のおやじが人吉山里の中にかくれ温泉があると云うので私

(63才)が視察がてら1人でやって来ました。かくれ里の温泉に

つかり今来たところです。私は鉄道ファンではありませんが、

滊かん車は好きです。温泉でパンフレットにのっていたので来

てみました。山道はこわかったです。今から滊車を見て帰りま

す。

Ｈ10. 5／31（日） ＡＭ11.32分.

鹿児島県上ノ園町. 河野 義篤

5／31

今日は矢岳髙原から下りてきました。

私は若い頃、(20才)のころに車内販売をして熊本マデ、宮

崎からえびの号で、上熊して一週間に1回位よくここを通

りなつかしくなりました。

ほんとうに今日はこれてよかったです。

宮崎市 児島

5／31 12:45. わたしは、まさき小学校の2年です。はじめて

きかんしゃを見ました。どこをどうすればうごけるかよくわか

りませんでした。

D51のなまえもながくてかっこいいですね。また日よう日にで

んしゃとかのりにきます。

かいえださき えびの市【住所省略】

5／31.1;00 きょうわきかんしゃをみにいきました。とてもお

もしろかたです。またきたいとおもいます。

野村ひとみ えびのしにしかわきた。

まさきしょうがっこういちねんせい。
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・1998. 6. 2

神奈川県鎌倉市から来ました石井です。

今年こそ長嶋ジャイアンツＶをおねがいしたい。

皆さんヨロシクネ。

◦今日で何回ここに来たか分かりません

だけどたのしい。

また来たいと思います。

温泉はよかった。

すばらしいと思った。

人吉市の家族

また来ます。

10. 6. 4. 16:00

久しぶりに訪れた矢岳駅。補機の休憩駅だった、昭和29年5月、

郵政研修所普通部より人吉局(〒)に配属されての歓迎会は人吉

発7:20発の都城行(5両編成)で当駅下車徒歩で矢岳髙原に行き、

霧島連山を眺めながら、球磨焼酎の攻撃にあった。運悪く14:0

0から雨になり、雨の中吉田温泉をめざして下山。最後は京町

温泉の〝まさき荘〟で打ち上げ。殆ど課員(13名)酩てい状態で

19時30分ごろ発の列車の郵便室に便乗し、人吉まで帰った記憶

がある。その後ＳＬ館が出来、当時走ったＤ51さらにＳ42まで

つとめた現アソボーイと2台並んだＳＬもときどき見に来てい

た。確か近くの得田さんが国鉄ＯＢとかで、よく磨きあげられ

ているのには感心しています。駅舎そのものも当初建立された

まゝで、木製の改札柵だけが撤去さらているのが残念です。

ご多分にもれず、私も鉄道ファンのハシクレで、ＪＲの運賃が

（次頁へ）



- 28 -

タカ過ぎるので車齢18年のスカイラインターボに頼って全国を

走っています。とくに廃線を訪ねて‥‥廃線あとは北海道がワ

リとよくトレースできるようです。

今後も又来るでしょう。今日は京町からあがって来ましたが、

以前と(Ｓ45年)と比べて道がよくなっているのにはオドロキ。

熊本市【住所省略】
迫 忠裕

人吉市【住所省略】

10. 6. 6日.

約30年前に子供達が小さい頃汽車で来て矢岳高原に登り、今日

は八代から車できたので、方角がどこかわからずとまどいまし

た。矢岳駅にきて、駅舎を見て、昔見た景色を今見て、なつか

しく、当時を思いだしました。

八代郡坂本町【住所省略】 杉本英子

Ｈ10. 6. 6(土)

人吉の温泉に浸かって、矢岳駅に来ました。

何でも、矢岳駅の周辺で螢を見ることができるそうで、地元の

方に話しをきくと、矢岳の集落から駅に続く道の途中に架かる

橋の下を流れる小川に沿って見ることができるそうです。

夜の8時頃から見られるそうですが、残念ながら16:58の列車で

出発せざるを得ないので、またの機会に来たいと思っています。

社会人になって3ヶ月目、仕事の内容が忙しいものなのか、忙

しくないものなのか。あるいは、自分が良く理解しているのか

否か等々、とにかくまだまだ判然としない中で、仕事をしてい

ます。

現在、処理がややこしそうな案件をかかえていて、きついので

（次頁へ）
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すが、「いい学習の機会だ」と思って、取り組んでいきたいと

思います。

宮崎市【住所省略】

福田 貴夫

─────────○────────○─────────

1998. 6. 6. Sat. 18:30. あめ

今日の午後、いさぶろう号に乗って(人吉→)吉松に行き しん

ぺい号(で 吉松→人吉)に乗って帰りました。

今度、ほたる列車がでて ほたるが見れるとの事。

ごはんを食べて 今度は 車で来ました。

雨が降っているので、ほたると会えるかな…

矢岳は、静かで 安らぐところですね。

また、列車で ゆっくりと 来たいです。

姶良村【住所省略】

有田 美穂子

Postscript. 一緒に来てくれて ありがとう。

─────────○────────○─────────

1998年6月6日 17時

只隈さんへ

たまには家に帰ってやれ!! 父さん悲しんでるぞ。

竹尾
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1998. 6月10日 あいにくと霧雨

久しぶりに、店休日を利用して八代から二人連れでやってま

いりました。5:53分始発で矢岳の空気を吸いに。運がよければ、

竹の子やワラビと期待して来ましたが、やはりシーズンオフに

は中々、見当たりません。大畑に引き返し、運わらびに、チャ

レンジします。来年は もう少し早めに来ようと思います。ワ

ラビさん、竹の子さん 待ってて下さい。来年は、あなた方を

おいしく調理して、皆さんに、食べさせてあげたいと思ってい

ます。

矢岳ではランチをゆっくり楽しんで帰ります。

又、来年は もう少し早めに来ます。有がとうございました。

ごきげんよう!!

八代の55才、2人連れ.

ＡＭ:10:00

Ｈ10. 6. 11(木) 18:07 by しいさん
元気してますか？ しいさんです。
このノートの管理人の稲ちゃんが埼玉に行ってからもう1ヶ

月も経ちます。早いですねぇ。その間、俺がちゃんとノート管
理してるかと思えば、そーでもないし。う～ん、矢岳のノート
の行方が心配だあ。
今日は、管理人らしい事をしに来たわけですが、ノートの残

頁も半分あるし、替えずに帰りましょう。あと、ボールペンが
（あいかわらず）無くなっているので、新しいのを置いてゆき
ます。
皆さんにおわびとお知らせです。
稲ちゃんが作った～お持ち帰りバージョン～は、何と通算3

冊目までしか送ってないそうです。ひえ～!! すげーたいまん
（次頁へ）



- 31 -

な管理や～。…と言うワケで、今年いっぱい使って、送ってな
い方全員に送りますので、がっかりしないで、待ってて下さい。
ごめんなさい。
あと、駅置用も完ペキにサイズから見直して、新しいのを着

くってきます。これも今年中かな？ これからも、このノート
を、皆さんよろしくおねがいします。

次回矢岳来駅予定は、6／25以降です。その
時に、また新しいノートと、出来れば、新し
い駅置用を持ってきます。楽しみに待ってて
下さいね。

それでは！

19980611(水) 1925 by 真希

久しぶりの矢岳です。 稲ちゃんが福岡からいなくなってはや1ヶ月。

私にも 無事仕事が見つかり 毎日 毎日 頑張っています。

まぁ たまにしかこれないけど 時々はノートに顔を出したいと思います。

❤んぢゃね

同日 18:30 by しいさん
再びしいさんでーす。ふっふっふっ。こっから○鉄の話題だー!!
今日は、博多→熊本→人吉→湯前→人吉→大畑→真幸→矢岳

と乗り継いで来た。その中で、くまがわ鉄道では、千円札で両
替機をこわすコギャルがいたな。女装した力士みたいな体型で
（以下自粛）。
そのあと、川村の手前の第四種ふみきりで、列車が来てるの

に、ゆっくりと進入してくるオバちゃん運転の白いバン。列車
の運ちゃん、非常ブレーキをかけてたぞ。おばちゃん死ぬ気か
ぃ？ んったく。

（次頁へ）
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いさぶろうは いさぶろうで、キハ31＋140の 140が オーバ
ーヒートぎみで定時運転してなかったし。すごかったぞー。も
ちろん、上りのしんぺいはキハ31だけだった。…置いて来たな。
140。
今日は、すっげー楽しい(？) 1日だった。
それと、真幸であった、こうせつさん。肩の骨、やっと治り

かけているそーです。おめでとう。
それじゃ、またね～┃

H10. 6. 15（月）

こんにちは。 さっき真幸駅に行ってきました。

真幸駅にもこのノートがあって, 書いてきたところです。

矢岳駅にくるのも初めてで, 静かでいい所ですネ。

夏に来たら, 涼しくて きもちよさそうだナ。

今日は, 休みでした。明日は学校です。

この駅をみんなに広めて, たくさんの人にきてもらいたいで

す。

彼氏とドライブに, また来たいと思います。

今日は友達と来たんですケド…。

では＾ ❤またノートを書きにきます！ 待ってて下さいネ

さようなら。 ともみ。

えびの市【住所省略】

【本名省略】

（お持ち帰りバージョンを下さい!!）
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Ｈ10. 6. 19（金）

宮崎まで行きます。天気が良かったら、もっと楽しめるのに…。

1人での電車の旅も面白いです。

ナイスゴーイングカード、Goodですよ。 たかこ

June. 21. 1998. 14:10. あめ.

今日も 雨です。ここに来るときは、いつも雨です。

たまには列車に ふらっと 乗るのも いいものです。

お昼は、カルボラーナを 作って 食べました。

それから すぐ、人吉駅に 行って、いさぶろう号 運休のため

えびの で ここまで来ました。

また、このノートを 楽しみに、ここに来たいと 思います。

美穂子

Postscript. 帰れるのかしら…

Ｈ10年 6. 27 鹿児島市【住所省略】

福満 祐司

今回で2回目です。今日も矢岳高原のパラグライダーに来たの

ですが風が強い為に出来ませんでした。

みな様も矢岳駅から30分で歩いて？車で10分位の矢岳高原にも

来て下さい。現在 えびの市がキャンプ場の整備も行ってます

し 7～9月までパラグライダーも吉松のチームが飛んでます

えびのの町がとてもきれいです。

これから かくれ里の温泉に行ってこようと思ってます。

それから 矢岳のきれいな川で泳ぐ予定です。

7月今度は矢岳でキャンプ行いほたるを見に来ます。

この自然がいつまでも残る事を心から祈っております。
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山城 則雄
槇子

Ｈ.10. 6. 28
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